

ABSTRAK

Pengaruh Penggunaan Teknik *Copy The Master* Berbantuan Media *Comic Strip* terhadap Keterampilan Menulis Cerpen Siswa Kelas IX SMPN 1 Kecamatan Lareh Sago Halaban Kabupaten Lima Puluh Kota

Oleh: Sri Wahyuni/ 2014

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh penggunaan teknik *copy the master* berbantuan media *comic strip* terhadap keterampilan menulis cerpen siswa kelas IX SMPN 1 Kecamatan Lareh Sago Halaban Kabupaten Lima Puluh Kota. Teori yang digunakan dalam penelitian ini sebagai berikut. *Pertama*, keterampilan menulis cerpen. *Kedua*, teknik *copy the master*. *Ketiga*, media *comic strip*.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode eksperimen. Data penelitian ini adalah skor yang diperoleh siswa kelas IX SMPN 1 Kecamatan Lareh Sago Halaban Kabupaten Lima Puluh Kota dari hasil tes keterampilan menulis cerpen dengan menggunakan teknik *copy the master* berbantuan media *comic strip* dan tanpa menggunakan teknik *copy the master* berbantuan media *comic strip*.

Hasil penelitian ini ada tiga, yaitu sebagai berikut ini. *Pertama*, keterampilan menulis cerpen dengan menggunakan teknik *copy the master* berbantuan media *comic strip* siswa kelas IX SMPN 1 Kecamatan Lareh Sago Halaban Kabupaten Lima Puluh Kota berada pada kualifikasi Baik Sekali (BS) dengan nilai rata-rata 86,80. *Kedua*, keterampilan menulis cerpen tanpa menggunakan teknik *copy the master* berbantuan media *comic strip* siswa kelas IX SMPN 1 Kecamatan Lareh Sago Halaban Kabupaten Lima Puluh Kota berada pada kualifikasi Cukup (C) dengan nilai rata-rata 58,60. *Ketiga*, berdasarkan hasil uji-t, hipotesis alternatif (H_1) diterima pada taraf signifikansi 95% dan derajat kebebasan (dk) = $n_1 + n_2 - 2$ karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($7,77 > 1,70$).

Berdasarkan hasil penelitian ini disimpulkan bahwa pembelajaran menulis cerpen dengan menggunakan teknik *copy the master* berbantuan media *comic strip* siswa kelas IX SMPN 1 Kecamatan Lareh Sago Halaban Kabupaten Lima Puluh Kota (rata-rata 86,80) lebih baik dibandingkan dengan menulis cerpen tanpa menggunakan teknik *copy the master* berbantuan media *comic strip* (rata-rata 58,60). Perbedaan itu terlihat signifikan berdasarkan uji-t $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($7,77 > 1,70$).